

# Campagne de stérilisation des chats errants

# APPEL AU VOLONTARIAT

Votre mairie s'engage pour la stérilisation des chats errants avec la fondation 30 Millions d'Amis, l'association SOS 4 pattes en détresse et la clinique vétérinaire des Tilleuls.

Nous aurons  
besoin de bénévoles pour  
gérer le trappage et le trans-  
port chez le vétérinaire mais  
également de vous tous pour  
localiser les chats



Dès le début du mois de février, à partir des signalements, les bénévoles mettront en place un trappage. En cas de capture accidentelle d'un animal identifié, il sera immédiatement relâché. Les autres chats mis dans des trappes seront stérilisés, identifiés et relâchés le lendemain sur le lieu du trappage. L'identification d'un chat est obligatoire et passible d'une amende. Tout chat trappé non pucé ou tatoué sera identifié au nom de 30 Millions d'Amis.

**FONDATION**



**MILLIONS  
D'AMIS**

reconnue d'utilité publique



Saviez-vous qu'un couple de chats non stérilisés peut engendrer plus de 20 000 descendants en 4 ans ?



## La stérilisation : Un acte de protection responsable

Elle permet de limiter les abandons liés aux naissances non souhaitées, les fugues, les maladies infectieuses, les tumeurs et leur cortège de souffrances. Les chats stérilisés voient leur espérance de vie presque doubler, ne délimitent plus leur territoire par des urines malodorantes, ne miaulent plus en pleine nuit, ne se bagarrent plus et ne contractent plus de maladies infectieuses comme le FIV (sida des chats).

Pour vous inscrire sur la liste des volontaires, nous signaler des chats errants ou pour tout renseignement complémentaire, contactez votre mairie

Tél : 04 75 92 59 90

Mail : [accueil@mairie-ancone.fr](mailto:accueil@mairie-ancone.fr)